



神栖四中学区地域コミュニティ協議会

# コミ協だより

第25号

発行日  
2024年3月1日

神栖四中学区地域  
コミュニティ協議会事務局  
大野原コミュニティセンター内  
神栖市大野原7丁目5-59  
TEL.FAX.0299-93-0008

## コミ協設立10周年記念お楽しみ会

9月23日 広報交流部会

神栖四中学区地域コミュニティ協議会は、9月20日で設立10周年を迎えました。「10周年記念お楽しみ会」には石田市長をはじめ、コミ協設立当時のOB役員や市職員など多くの関係者もお祝いにかけつけて下さいました。記念式典では樋口会長の挨拶、石田市長の祝辞をはじめ、顧問並びに招待者のみなさんからもお祝いの言葉をいただきました。お楽しみ会では、手作りゲームや昔懐かしいポン菓子の実演、かき氷やコミ協名物カレーライスもふるまわれました。また会場にはこれまで発行した10年間分の情報誌を「コミ協10年のあゆみ」としてパネルにして展示しました。当日は雨天にもかかわらず大勢の方が参加して、盛大に「コミ協設立10周年」を祝いました。



10周年記念お楽しみ会に、中沢英雄様、平島幸子様、宮内裕子様から協賛していただきました。ありがとうございました。

## コミ協防災訓練 中学生も防災訓練に参加

11月12日 防犯防災部会

大野原コミセンにて令和5年度コミ協主催の防災訓練を開催しました。今回の訓練はこれまで勉強してきた避難所運営訓練も取り入れ、避難所受け入れ訓練や避難所で使用するパーテーションやベッドの組み立てやAED訓練、心臓マッサージ訓練などを消防署や防災安全課の指導を受けて実施しました。訓練には地域住民、中学生、子ども会親子、市職員、教職員など120名が参加しました。



避難所受付訓練



パーテーションなどの組み立て



心臓マッサージ訓練



## コミ協が活動事例発表 関東近県生涯学習・社会教育実践研究交流会

10月28日 水戸市

令和5年10月28日、第9回関東近県生涯学習・社会教育実践研究交流会が、水戸市民会館で開催されました。関東近県から9団体による実践事例の発表が行われ、茨城県からは5つの団体が参加。鹿行地域を代表して樋口会長から「地域と学校をつなぐコミュニティ活動」と題して、神栖四中学区地域コミュニティ協議会が取り組んでいる活動事例を発表しました。会場は各県から出席した多数の教育関係者などで満席の状態でした。コミ協の活動は出席者の関心も高く、発表事例は日本教育新聞(11月13日付)に『地域の協議会が学校支援』と題して大きく報道されました。交流会にはコミ協から山口副会長、平島監事、市民協働課石井課長補佐の3人が出席しました。



活動事例を発表（樋口会長）



グループ討議を行う



聴講者からの質問

## 輪投げ大会

10月12日 文化体育部会

シニア交流輪投げ大会が大野原コミセンにて開催されました。各地区から15チームが参加して、熱戦を繰り広げました。



輪投げ大会結果
《優勝》
木崎Bチーム
《準優勝》
亀の甲Aチーム
《個人最高得点賞》
森川 富士枝(浜松)

## 秋のフラワーロード花植え

10月21日 環境部会

かみす中央公園前のフラワーロードの花植えに、コミ関係者28名が参加しました。



## コミセン美化・館内清掃

9月3日 文化体育部会

コミセン利用団体によるコミセン美化活動・館内清掃を行いました。



## 交通安全標語コンクール

1月23日～30日 役員会

令和5年度コミ協交通安全標語コンクールには多くの応募がありました。審査の結果、各校より最優秀賞、優秀賞が選ばれ、令和6年1月に各校にて表彰式がとり行われました。最優秀作品は横断幕にして交通事故防止の啓発に活かします。

### 大野原小学校



「かぶろうね 命を守る ヘルメット」  
2年 植名 那月さん

「手をあげて 大きく見せよう 小さなわたし」  
1年 菅谷 栄斗さん

### 大野原西小学校



「時間がない！ そんな時ほど 危ないよ」  
5年 石田 龍成さん

「手をあげて 車にアピール『渡ります！』」  
2年 荒張 叶音さん

### 神栖第四中学校



「飛び出しに 場所も時間も 予告なし」  
2年 吉岡 胡桃さん

「通学路 油断・慢心 事故のもと」  
2年 鈴木 一花さん

## 社会科学習昔遊び交流会

1月12日 役員会

大野原小学校 1年生の社会科学習授業で、シニアクラブのみなさんと昔遊び交流会を行いました。30名のシニアクラブのみなさんも童心に帰って一緒に楽しみました。



## あいさつ運動・見守り活動をしています

防犯防災部会

朝のあいさつ・下校時の見守り活動を行っています。活動への協力者も増えてきています。児童の交通事故防止のためにも、地域の皆さんのご協力をお願いします。



毎月第3月曜日

●休日の場合は翌火曜日  
大野原小学校、西小学校、神栖四中の昇降口に集合して下さい。

実施場所  
大野原小学校  
大野原西小学校  
神栖第四中学校

朝のあいさつ運動

7時20分より

下校時の立哨活動

14時40分より

## 餅つき・昔遊び体験 新春お楽しみ会

1月28日 広報交流部会

「新春お楽しみ会」を開催しました。神栖四中の吹奏楽部の演奏や昔遊び体験、餅つき大会を行いました。5年ぶりに実施する餅つきは、子ども会のお母さんたちが中心となり、シニアクラブの吉川さんご夫婦の指導を受けて、各部会協力のもとに実施しました。ついた餅は雑煮やアンコ餅きな粉餅などにして240名の参加者全員でおいしくいただきました。



もちつきべったんご!



四中吹奏楽部の演奏



おもちのふるまい



竹馬じょうずにのれるかな!



おもちおいしい~!

## 芸能発表会4年ぶりに開催

2月11日 文化体育部会

第35回生涯学習ふれあいまつり芸能発表会が、石田市長を来賓に迎えて4年ぶりに大野原コミセンにて開催しました。ようやくコロナも収束し日常が戻ってきたことで、地域のみなさんや利用団体のみなさんの活動も活発になってきました。今回の芸能発表会には23組の参加があり、自慢のカラオケや踊りなどが披露されました。



## お知らせ 防災講演会を開催します 入場無料

1月1日に能登半島地震が発生し、災害の甚大さに驚くばかりです。東日本大震災から13年、もう一度防災について、また助け合いの大切さについてみんなで考えましょう。令和5年度の防災講演会は、神栖市と協力して開催します。詳しいことはチラシや広報かみす等でお知らせします。みんなで参加しましょう。

日時:3月9日(土)午後1時より

場所:かみす防災アリーナ音楽ホール

講師:日本女子大学 平田 京子 教授

演題:みんなでつくろう安心できる避難所

## あとがき



コミ協だより第25号をお届けします。コミ協が発足してから10年を迎えました。コロナも収束して多くの活動が再開されるました。紙面の制約もあり活動内容を十分にお伝えすることが出来なかったことをお詫びします。より良い情報誌として今後も努力したいと思いますので皆さん宜しくお願いします。

広報交流部会一同